
　議長から、資料１に基づき、教授会（令和元年７月３日（水）開催）議事要録につい
て提案・説明の後、これをＨＰに掲載することについて諮り、承認した。

１ 　学内諸会議について

（１）部局長連絡会議等（７月１６日）

　　　議長から、次の事項について、概要報告があった。

　１）閣議決定文書における大学改革関係の記載

　２）令和元年度e-ラーニング教育の実施

　３）令和２年度科学研究費助成事業の公募等

（２）機械・知能系教務委員会

　　　永井教授から、学部・大学院の教務関係事項について報告があった。

（３）学生生活支援審議会 外の諸会議開催報告については報告メモ等を席上回覧した。

２ 　所内諸会議について

（１）運営会議（９月３日）

　　　議長から、本日の議題について審議したことの報告があった。

（２）安全衛生委員会及び巡視（７月１６日、８月）

　　　大森用度係長から、巡視結果等について報告があった。

３ 　平成３０年度業績評価

　小原教授から、資料３に基づき報告があった。

４ 　令和元年度競争的資金（科研費を除く）申請・採択状況

　議長から、資料４に基づき報告があった。
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５ 　令和元年度科学研究費補助金採択促進プログラム

　議長から、口頭により報告があった。

６ 知的財産権利化支援プログラム

　議長から、口頭により報告があった。

７ ＩＣＦＤ２０１９

　佐藤教授から、資料５に基づき報告があった。

８ 台湾・国立交通大学とのジョイントワークショップ

　寒川教授から、資料６に基づき報告があった。

９ 　工場の利用

　三浦技術室長から、資料７に基づき報告があった。

１０ 　その他

１）西澤元総長ご遺族からの寄付

　議長及び小原教授から、口頭により報告があった。

２）スパコンプロジェクトへの計算時間割り当て

　小原教授から、口頭により報告があった。

３）流体科学におけるバイオ・医療に関する講演会

　太田教授から、資料８に基づき報告があった。

４）韓国向け輸出管理に係る取扱い

　議長から、口頭により報告があった。

５）専門業務型裁量労働制が適用される教員の「労働時間の状況の把握」の徹底

　議長から、口頭により説明があった。

６）その他

・小宮教授から、評価に関する報告及び今後の対応についての依頼があった。

・佐藤教授から、高速度カメラが納入された旨の報告があった。

・議長及び部局評価ヒアリング参加者から、午前中に実施された部局評価ヒアリングに
　ついて報告があった。



１ 所長候補者選挙管理委員会の設置

　議長から、資料９－１～２に基づき提案・説明の後、審議の結果これを承認した。

２ 複雑流動研究部門高速反応流研究分野准教授の任用

　丸田教授から、資料１０に基づき提案・説明の後、審議の結果これを承認した。

３ 複雑流動研究部門伝熱制御研究分野助教の任用

　小宮教授から、資料１１に基づき提案・説明の後、審議の結果これを承認した。

４ クロスアポイントメント教員の任用 

　内一教授から、資料１２－１～３に基づき提案・説明の後、審議の結果これを承認
した。

５ 新研究分野の名称

　議長から、資料１３に基づき提案・説明の後、審議の結果これを承認した。

６ 教員の兼務

　議長から、資料１４に基づき提案・説明の後、審議の結果これを承認した。

７ リヨンセンター流動ダイナミクス研究分野担当教員の変更

　内一教授から、資料１５に基づき提案・説明の後、審議の結果これを承認した。

８ 　その他

　なし

○　次回教授会開催日について

　　定例教授会：令和元年１０月２日（水）１３時３０分から

以上
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